

2020年12月23日

各 位

株式会社 三 弘

本日、弊社本社営業部（名古屋市昭和区）に勤務している社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

1. 概 要

- (1) 株式会社三弘本社営業部勤務の社員1名
- (2) 12月23日（水）朝、発熱があったため、検査の結果、新型コロナウイルス感染と診断
※同社員とご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解をお願いいたします。

2. 対 応

- (1) お取引先皆さまと従業員の安全を最優先に考え、消毒作業等のため、**12月24日（木）および25日（金）の2日間**は弊社本社営業部社員のお客さまへの訪問業務を**中止**させていただきます。

両日は営業部社員・総務部社員を「在宅勤務」とします。

ご面倒をお掛けいたしますが、携帯電話やメールで社員へ直接お問い合わせをお願いいたします。

なお、12月24日（木）に消毒作業を実施し、他の従業員感染状況の確認後、12月28日（月）から業務再開を予定しております。

- (2) 保健所が行う当該社員の行動履歴等調査ならびに、濃厚接触者の確認への協力を行ってまいります。
- (3) 弊社は、関係機関と連携を取りながら、感染拡大の抑止に努めてまいります。

お取引先皆さまには、大変ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上